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„Dafür halte uns jedermann:
für Diener Christi und Haus-
halter über Gottes Geheim-
nisse. Nun fordert man nicht
mehr von den Haushaltern,
als dass sie für treu befunden
werden.“ 1. Korinther 4,1-2:

60 Bibeln, 60 Neue Testamente,
20 Weihnachts-Gedichtbände
mehr als 500 Schreiberlinge, 50
Jesus unsere Chance, einige Ex-
emplare: Pardon ich bin Christ,
Jesus unser Schicksal, Christ.
Glauben.Leben., Die Fakten des
Glaubens, Was ich glaube. - all
das konnte ich in diesem Jahr an
die Schüler und Parkbesucher
weiter geben. Eine Fülle von
Gesprächen hat es gegeben.

Über 100 Einsätze auf der Stra-
ße mit der Verkündigung des
Evangeliums. Über 30.000
Erst-Impulse mit der Botschaft:
„Jesus rettet!“ durch die auf die
Kleidung aufgenähten Textbot-
schaften.

Nun neigt sich das Jahr dem
Ende zu, die Weihnachtsferien
stehen vor der Tür, und ich ste-
he kurz vor meiner Fahrt nach
Berlin. Am Samstag kehre ich
zurück, um dann am Sonntag in
Gernsheim die Predigt zu halten
(Sacharja 9,9).

Ich bin mir bewusst, dass das,
was  erreicht  wurde,  durch  die
Gnade  Gottes  und  die  Hilfe

Gottes möglich war. Ich bin mir
weiter bewusst, dass noch viel
mehr wünschenswert und nötig
wäre. Es wird immer ein Zuwe-
nig bleiben, angesichts der Not
in dieser Welt.

Ich bin aber glücklich über all
das, was ich habe entstehen und
blühen sehen. Gewiss, es sind
weder Erweckungen ausgebro-
chen noch Revolutionen gelun-
gen. Es ist keine neue Gemeinde
entstanden und es gab auch nicht
massenweise Bekehrungen. Und
doch ist so viel am Entstehen.
So viel Same ist ausgestreut
worden. So viele Mosaiksteine
wurden verlegt, so viele erste
Schritte wurden getan.

Herzlich danke ich allen, die uns
als Team im Gebet unterstützt
haben, und ich danke den Mit-
gliedern des Hauptwache-Teams
für alles gemeinsame Scha  en
und Mitarbeiten..

All das ist so unendlich viel
mehr, als wenn ich mich mit
einem Seufzer in den Sessel ge-
setzt hätte, weil es ja doch alles
nicht lohnte!  Manchmal sprin-
gen mich Zweifel, Verzagtheit
und Resignation, Anfechtung
und Mutlosigkeit an, wie eine
Katze. Feigheit und Unsicherheit
reißen mir manchmal den Boden
unter den Füßen weg. Doch dann
darf ich mich dankbar daran
erinnern, was wir in aller Armut

Freude über das Erreichte!
und Schwachheit erreichen
konnten, und das tröstet mich,
ja es macht mich froh und ge-
wiss, dankbar und glücklich. Ich
halte mich immer fest an meine
Losung:

„Wir müssen nicht toll sein,
sondern nur treu!“

1. Korinther 4,1-2:
„Dafür halte uns jedermann:
für Diener Christi und Haus-
halter über Gottes Geheim-
nisse. Nun fordert man nicht
mehr von den Haushaltern,
als dass sie für treu befunden
werden.“

Besonders wichtig in diesem
Jahr ist mir geworden, dass wir
eine doppelte Verantwortung
haben: Zum Einen geht es um
das Weitersagen der Botschaft.
Möglichst viele sollen von Jesus
Christus als Herrn, Retter und
Erlöser hören. Zum Anderen
aber  -  und  das  ist  auch  sehr,
sehr wichtig, geht es darum,
auch andere anzuleiten, ihnen zu
helfen, sie zu segnen, zu stärken,
zu begleiten, ihnen ein Vorbild
zu sein, damit sie selber auch
fähig werden, das Evangelium
glaubwürdig weiterzugeben!

„Und was du von mir gehört
hast vor vielen Zeugen, das
be  ehl treuen Menschen an,
die tüchtig sind, auch andere
zu lehren.“ 2.Tim 2,2
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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